

# *Dialoga Cristina Fernández con empleados despedidos de central nuclear argentina*

---



Buenos Aires, 11 jul (RHC) La aspirante a senadora por el frente Unidad Ciudadana y expresidenta argentina Cristina Fernández platicó con un grupo de trabajadores despedidos de la central nuclear Atucha, en la localidad bonaerense de Zárate.

Cristina Fernández compartió en sus cuentas en las redes sociales varias fotografías donde se le ve solidarizándose con los casi mil obreros, quienes desde hace más de una semana acampan en la rotonda de ese lugar con la esperanza de recuperar sus empleos.

Según reflejó el portal *Ámbito Financiero*, la exmandataria, quien aspira a regresar al Congreso en octubre venidero, estuvo rodeada de una multitud durante su visita y caminó la zona acompañada de jefes comunales, candidatos y dirigentes políticos y sindicales.

La víspera, en varios mensajes difundidos en esas plataformas, la expresidenta se refirió a los despidos en el país al apuntar que uno de cada cuatro registrados en el segundo trimestre del año se debió al cierre de empresas.

Igualmente la lucha de unos 600 argentinos despedidos de la multinacional PepsiCo se siente en la red social Twitter, en la que usuarios piden detener un posible desalojo de los trabajadores, apostados en el lugar.

La víspera la jueza Andrea Rodríguez Mentaste apuntó que 'va a actuar a derecho' y en 72 horas resolverá el pedido del fiscal Gastón Larramendi de sacar del local a los ahora desempleados.

Desde que conocieron la triste noticia del anuncio de cierre de la fábrica, asentada en la localidad bonaerense de Florida, los obreros se mantienen en pie de lucha hace una semana dentro de la planta,

en un intento porque les sean devuelto sus trabajos.

Ayer fueron a la justicia para impedir la orden del fiscal de desalojar a la fuerza el lugar, en el que se encuentran día y noche desde el 26 de junio.

Con la etiqueta #NodetalojenPepsico, que ocupa tendencia en el país, cientos de usuarios piden acompañar la lucha de estos trabajadores y sus familias.

Por la defensa del trabajo contra las multinacionales que incumplen las leyes laborales, no desalojen Pepsico, escribió en ese espacio cibernético una usuaria identificada como Natalia González en tanto otro nombrado Raúl Godoy escribió: 'detrás de cada trabajador hay una familia. Familias en la calle nunca más'.

Los obreros fueron notificados por un cartel a la entrada de la fábrica que, con motivo del cese de operaciones y la relocalización de su producción en otro establecimiento, informaba que el personal quedaba transitoriamente liberado de prestar servicios.

La compañía reiteró que el cierre es irreversible y alcanzó un acuerdo con el sindicato de la Alimentación y prometió pagar doble indemnización a los trabajadores despedidos, reflejó la emisora Cadena 3.

Específicamente la multinacional se dedica a la producción de alimentos y bebidas con varias gamas de productos que van desde galletas y aperitivos hasta gaseosas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135212-dialoga-cristina-fernandez-con-empleados-despedidos-de-central-nuclear-argentina>



**Radio Habana Cuba**